
n·10.9f3 der Beilagen zu den Stenograpbiscben Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

Nr. 513S/J 

1993 -07- 09 

der Abgeordneten Pamigoni 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister rur innere Angelegenheiten 

betreffend Unfallhäufigkeit auf der B41 im Raum HaidlGmünd 

Die B41 ist eine ist die einzige Verkehrsverbindung des Waldviertels mit dem Zentralraum Linz 

bzw. dem Westen Österreichs. Besonders im Raum Haid/Gmünd ist die B41 nur unzureichend 

ausgebaut und weist eine relativ erhöhte Unfallhäufigkeit auf. 

Die unterzeichenten Abgeordneten richten an den Bundesminister rur innere Angelegenheiten 

daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Wieviele Unfälle wurden im nicht ausgebauten Streckenteil der B41 im Raum HaidlGmünd 

in den letzten 5 Jahren bzw. im laufenden Jahr von den Behörden festgestellt? 

a) Wieviele Unfalle ohne Personenschaden? 

·b) Wieviele mit Personenschaden? 

c) Wieviele Verkehrstote? 

2. Sind die Prozentsätze der Unfalle (Gliederung a. b, c) im Vergleich zum ausgebauten 
Streckenteil der B41 erhöht. 

Wenn ja • um wieviel? 
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